

There are no translations available.

Para el día de hoy, la Junta de Beneficencia de Guayaquil entregará 15 sillas de ruedas a personas de muy escasos recursos económicos que padecen de discapacidad.

A través de este programa de ayuda social a los más necesitados, la Junta de Beneficencia de Guayaquil, ha beneficiado a cientos de ecuatorianos que con este implemento de movilidad han mejorado su calidad de vida y la de sus familiares.

La entrega se realizará el día de hoy, martes 21 de febrero a las 11h30 en la Bodega de donaciones, ubicada en Eugenio Almazán y Av. De las Américas frente a DHL.